
Im Präsens, Imperfekt und Futur I gibt es im Passiv besondere Personenendungen 
(statt -o,-s,-t,-mus,-tis,-nt): 

1. Person Singular - (o)r
2. Person Singular - ris
3. Person Singular - tur
1. Person Plural - mur
2. Person Plural - mini
3. Person Plural - ntur

z.B. vocatur → er,sie,es wird gerufen
vocabaris → du wurdest gerufen
vocabuntur → sie werden gerufen werden

Im Perfekt, Plusquamperfekt und Futur II wird das Passiv durch das Partizip 
Perfekt Passiv (PPP) und einer Form von esse gebildet:

  +

z.B. vocatus est → er, sie, es ist gerufen worden
vocatus eras → du warst gerufen worden
vocati erimus → wir werden gerufen worden sein

Or-ris-tur-mur-mini-ntur!

PASSIV
(Was wird gemacht? Was geschieht mit jemandem?)

PPP esse

Unterscheide das Passiv:

im Präsensstamm: im Perfektstamm:

-(o)r,-ris,-tur,-mur,-mini,-ntur PPP + esse


